

Elda retrocede en el tiempo para conocer los inicios de la industria del calzado con una ruta

11/03/2023



Elda ha inaugurado esta mañana una nueva ruta teatralizada para conocer los inicios de la industria del calzado en la ciudad. La ruta ha abarcado un período de 60 años, desde finales del siglo XIX a principios del XX, donde diferentes actores del grupo de teatro Carasses han dado vida a personajes de la época como un labrador, un viajante, un empresario y un zapatero, entre otros. Esta mañana se han realizado dos pases, a las 10:30 y 11 horas con alrededor de 30 personas por grupo.

La ruta ha arrancado frente a la sede de los Contrabandistas donde un presentador ha situado al

público en el tiempo en el que se encontraban. Desde aquí se ha caminado hasta la calle Virtudes. Allí un labrador ha explicado cómo funcionaba el trabajo en la villa a finales del siglo XIX. A partir de aquí, otros personajes como un viajante, un zapatero de Monóvar o una aparadora han destacado que el calzado empieza a ser importante en Elda y, por ello, los habitantes de poblaciones vecinas vienen a Elda para trabajar.



Un total de diez personajes han explicado al público cómo el calzado fue creciendo en la ciudad | J.C.

Una vez la ruta ha llegado a la calle Colón los protagonistas han sido un zapatero y una maestra. El primero de ellos ha explicado que el calzado es la principal industria de la ciudad y que tanto jóvenes, mayores, hombres y mujeres se dedican a ello. Por su parte, la maestra ha añadido que en Elda hay dos escuelas para niños y niñas y que muchos durante el día trabajaban y por la noche estudian.

La visita ha finalizado en el Casino Eldense con un industrial, quien ha situado al público en el año 1904,

cuando Elda fue declarada Ciudad y, además, una ciudad donde existía una burguesía destacada debido a la industria del calzado.



La última parada ha sido en el Casino Eldense | J.C.

Esta ruta volverá a las calles los domingos 7 de mayo, 8 de octubre y 3 de diciembre con dos pases, a las 11 y 11:30 horas. Las inscripciones se pueden realizar por WhatsApp en el 647 851 758, por correo electrónico a turismo@elda.es o en la Tourist Info de lunes a viernes de 10 a 15 horas, y sábados, domingos y festivos de 10 a 14 horas.